

令和2年5月26日

保護者の皆様

三次市立吉舎中学校

校長 山田 行高

学校再開について（お知らせ）

向暑の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご清祥のことと存じます。

平素より本校の教育推進につきましては、あたたかいご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染による学校休業を5月末までとして、6月1日より学校を再開いたします。

感染リスクをゼロという状態での学校再開とはなりません。学校における感染やその拡大リスクを可能な限り低減し、教育を進めてまいります。学校再開について、ご理解、ご協力をいただきますよう、よろしく申し上げます。

学校再開日 令和2年6月1日（月） 通常通り登校して下さい。

次の点に注意して、登校させてください。

- ・毎朝検温を行い、発熱や風邪症状による体調不良の場合は欠席をさせてください。
（6月以降も、発熱や風邪症状による欠席は、出席停止になります。）
- ・7時30分以降に登校させてください。（始業は8時30分です。）
- ・マスクを着用させてください。
- ・手を洗う機会が増えます。ハンカチやタオル、ティッシュを持たせてください。
- ・熱中症予防のため、水筒を持たせてください。

その他、注意事項

- ・学校での発熱や体調不良の訴えがあった場合は、保健室で休むことなく早退をさせます。
従って、早退する場合の学校からの緊急連絡先についてご確認をお願いします。
- ・部活動は、体調不良の場合は見学もできません。すぐに下校となります。
- ・6月第1週の土、日の部活動はありません。（2週目以降は、また連絡させてください。）

※学校では、自分の命や周りの人の命を守るように、生徒自身に自覚を持たせ、周りとの距離間を意識させ、感染や感染拡大のリスクを低減させるよう生活していきます。